

令和2年4月23日

JCA アスリート委員会より全てのカーラーの皆様へ

STAY HOUSE：カーリング界からのメッセージ発信のお願い

新型コロナウイルスの感染が広がる中、医療関係者をはじめ国内外で多くの方が感染拡大防止のために奔走され、そして感染の不安を感じながら日々を過ごされているかと思えます。(公財)日本オリンピック委員会(JOC)では、日頃応援を受けているスポーツ界全体から、感染拡大防止に取り組むすべての方に SNS で応援を届けるため「#今スポーツにできること」プロジェクトと銘打ち、アスリート各自の SNS から新型コロナウイルス感染拡大防止に向けたメッセージを発信する取り組みを開始しました。これを受けて当会も JOC と連携し、共通のテーマとイラストを用い予防に対する意識啓発とおうち時間の過ごし方・楽しみ方を発信、広く社会に向けた応援のメッセージを SNS を介して送る取り組み「STAY HOUSE」プロジェクトを開始することにしました。

世界的に広く知られている STAYHOME の言葉にカーリングの HOUSE をかけて「STAY HOUSE」としております。トップアスリートからジュニア・シニアアスリート、全てのカーラーに皆様とともに、一緒にこの困難を乗り越えていく勇気と励ましを発信していきたいと思えます。

取り組みの具体的な内容は以下の通りです。なおこのプロジェクトに沿った投稿は皆様に強制するものではなく、可能な範囲でのご協力をお願いするものです。よろしくお願いいたします。

日時：4月24日(金)13時00分以降

内容：

① 以下のテーマに沿って、個々に考えたメッセージを添えてください。

**Stay Healthy** 家でも楽しめるトレーニング、食事(栄養)、リフレッシュ、競技雑学、自分の得意内容

**Thanks** 日頃応援を受けているスポーツ界から、最前線の医療関係者をはじめ、多くの方々に感謝&応援メッセージ

**Stay Home** 感染拡大防止のために、「外出しないこと、三密を避けること、手洗い方がいい」を呼びかけるメッセージ

② 投稿にあたっては活動のシンボルとなる以下の画像の添付をお願いします。



③ 投稿時に以下の5つのハッシュタグを添えてください。

**# いまスポーツにできること**

**# SportsAssistYou**

**# StayStrong**

**# StayHome**

**# StayHouse**

公益社団法人 日本カーリング協会  
アスリート特別委員会委員長 松平齊之